



## **AYSAIL YACHTSERVICE: FRISCHER WIND AM ATTERSEE**

Seit April 2022 hat die AYSAIL GmbH in Seewalchen am Attersee ihre Pforten für Spitzensport- sowie Freizeitssegler geöffnet. Denn wenn die Liebe zum Wasser und Segelsport auf unternehmerisches Denken und handwerkliches Geschick trifft, dann ist eine gemeinsame Firmengründung ein logischer Schritt. Daher vereinen die beiden Unternehmer Bernhard Strauch und Richard Hauck ihre Kompetenzen sowie Leidenschaften und bieten seit kurzem Top-Service rund um das Segel- und Motorboot im Raum Salzkammergut an. Dabei unterstützt das Team die Kunden bei der Wartung und Restaurierung sowie bei der Lagerung und beim An- und Verkauf von Booten. Dank des Netzwerks werden komplexe Themen und Herausforderungen im Bereich Segel- und Wassersport zeitnah und kosteneffektiv gelöst. Klar im Mittelpunkt stehen dabei Top-Qualität und größte Transparenz bei der Auftragsabwicklung. Termintreue, Erreichbarkeit und Verlässlichkeit sind nicht nur Schlagworte, sondern gelebte Praxis. Hilfreich mit an Bord ist auch der österreichische Offshore-Segler und Golden-Globe Racer Michael Guggenberger, der seine langjährige Expertise und vielfältiges Know-how einbringt.

### Kontakt und weitere Informationen:

AYSAIL GmbH, Yachtservice im Salzkammergut  
Betriebsstätte  
Industriegebiet Nr. 6  
4863 Seewalchen  
[www.aysail.com](http://www.aysail.com)